

LAMPIRAN SINOPSIS



Film animasi *Sen to Chihiro no Kamikakushi (Spirited Away)* karya Hayao Miyazaki bercerita tentang Chihiro dan kedua orangtuanya yang pindah rumah ke suatu daerah di pinggir kota. Dalam perjalanan mencari rumah barunya, Ayah memutuskan untuk mengambil jalan pintas agar lebih cepat sampai ke rumah baru mereka. Ayah membelokkan mobilnya ke sebuah jalan sempit yang dikelilingi hutan lebat dan akhirnya merekapun tersesat. Di ujung jalan tersebut, ada sebuah bangunan tua seperti gerbang dengan terowongan di tengahnya. Ayah yang penasaran ingin melihat apa yang ada di ujung terowong tersebut mengusulkan agar mereka melihat-lihat tempat tersebut sebentar. Ibu mengingatkan mengingatkan tentang truk pindahan yang mungkin sudah datang, sementara Chihiro takut untuk masuk ke dalam terowongan tersebut. Namun, pada akhirnya mereka memutuskan untuk masuk ke terowongan tersebut.

Terowongan tersebut berujung ke sebuah tempat yang terlihat seperti taman bermain yang terbengkalai dengan hamparan rumput yang sangat luas. Mereka menyusuri tempat tersebut hingga akhirnya orang tua Chihiro mencium aroma makanan yang ada dari suatu restoran yang ada disana dan benar saja ada makanan yang masih hangat disajikan di restoran tersebut. Karena pemilik restoran tidak ada,

Ayah dan Ibu langsung menyantap makanan tersebut dengan beranggapan mereka akan langsung bayar ketika pemilik restoran datang.

Chihiro yang sudah merasakan keganjilan tempat itu dari awal dan memutuskan untuk tidak ikut makan bersama kedua orang tuanya. Ia melihat-lihat sekeliling tempat itu sampai ia menemukan di sebuah bangunan pemandian air panas yang besar di ujung jembatan. Ketika Chihiro mendekati bangunan pemandian air panas tersebut, tiba-tiba ada seorang pemuda misterius yang memperingatinya untuk cepat pergi dari tempat itu sebelum gelap. Chihiropun bergegas mencari kedua orangtuanya, namun ketika ditemukan, kedua orangtuanya telah berubah menjadi babi. Chihiro yang ketakutan dan panik terus kabur menuju hamparan rumput yang sekarang sudah menjadi sungai besar yang cukup dalam. Chihiro kemudian ditemukan oleh anak laki-laki tadi yang memperkenalkan diri sebagai Haku. Haku menjelaskan pada Chihiro bahwa makhluk-mahluk yang dia lihat adalah jin dari berbagai daerah di Jepang.

Haku kemudian mencari Chihiro dan membantunya agar dapat memasuki pemandian. Setelah menyeberangi jembatan dan memasuki pemandian dari pintu rahasia yang ada di samping bangunan, Haku memerintahkan Chihiro untuk bertemu dengan Kamaji di ruang ketel yang terletak di paling bawah gedung pemandian tersebut dan minta pekerjaan pada Kamaji. Karena mereka yang tidak bekerja di dunia tersebut akan diubah menjadi binatang oleh Yubaba, penguasa dunia roh dan pemilik pemandian untuk para dewa. Agar bisa bertemu dengan Yubaba, Chihiro dibantu oleh Kamaji dan Lin untuk pergi ke ruangan milik Yubaba. Chihiro harus bisa membuat Yubaba menerimanya untuk bekerja di pemandian tersebut agar bisa mematahkan sihir Yubaba dan mengembalikan orang tuanya seperti semula, dan juga agar Chihiro dan kedua orang tuanya dapat kembali ke dunia manusia walaupun taruhannya adalah dirinya sendiri.